

*Liebe Siedlerfreundinnen, liebe Siedlerfreunde!*

Es weihnachtet!!

❖ **Unsere Weihnachtsfeier kann stattfinden!**

**Am Freitag, dem 9. Dezember 2022,**

**laden wir herzlich ab 18.00 Uhr ins Emil-Renk-Haus ein.**

Neben wunderbarem Glühwein, leckeren Schmalzbrotten können wir uns auf ein besonderes musikalisches Highlight freuen. Der Offenbacher Frauenchor SUBDOMINANZEN mit Ruth Eichhorn wird uns mit seinem Weihnachtsprogramm überraschen. Es wird Lieder zum Mitsingen geben – aber auch besinnliche Texte und Geschichten aus früheren (Weihnachts-)Zeiten. Wir freuen uns darauf!!



❖ **Die Päckchenaktion war sehr erfolgreich!!**

Wir konnten Ende November 62 wunderschön verpackte Geschenke auf ihre lange Reise zu den Kindern in Südosteuropa schicken. Die Transportkosten wurden von der Siedlergemeinschaft übernommen. Tausend Dank an all' die fleißigen Elfen und Wichtel, die Tempelsee für einen Tag an den Nordpol verlegt haben!



❖ **Wir haben die Vereinshütte auf dem Weihnachtsmarkt mit**

**Leben gefüllt!** Die Welt hat jetzt von uns erfahren und wir konnten ordentlich Werbung für die Siedlergemeinschaft und den Verband Wohneigentum machen. Unter dem Motto „Jeder Tropfen zählt“ konnten wir nicht nur über das



Wassersparen informieren – sondern haben auch ordentlich den Verkauf an *Gittes heißer Hütte* angekurbelt.

Wir hatten Tüten mit sehr leckeren, selbst gebackenen Plätzchen von Frau Bathon und Handarbeiten des Kreativ-Treffs der Lukas/Matthäusgemeinde im Angebot. Außerdem war der Tempelsee-Honig von Frau Krauser sehr beliebt.



**Es hat viel Spaß gemacht! Vielen lieben Dank an alle, die mitgeholfen haben, dass dies so ein schöner Erfolg wurde.**

(Die Kekse in der Dose sind der Rest. Als wir ein Foto machen wollten, waren alle weg!)



❖ **Unsere Antwort**

Nachdem in einem Artikel in der Offenbach Post ein vollkommen falsches Bild von Tempelsee gezeichnet wurde, hatten wir – nach unserem Einspruch – die Gelegenheit, zusammen mit weiteren Akteuren aus dem Stadtteil, einiges klar- und richtigzustellen. Wir freuen uns, dass Frau Pfarrerin Awad und Frau Christ, Lukas/Matthäusgemeinde, Herr Mehling, Vorsitzender der Gemaa Tempelsee, und Herr Bärfacker, Vorstand der Baugenossenschaft Odenwaldring dabei waren. Hans Dick und ich waren natürlich mit von der Partie.



❖ **Heute liegt das Programm des Begehbaren Adventskalenders der Lukas/Matthäusgemeinde diesem Heft bei.** Wir freuen uns auf ein abendliches Treffen!

Viele Grüße  
Ihre SIEDLERGEMEINSCHAFT TEMPELSEE  
Gertrud Marx  
(Vorsitzende) [gertrud.marx@me.com](mailto:gertrud.marx@me.com), Tel. 069/87876621